令和4年6月2日 (2022年)

保護者の皆様へ

吹田市教育委員会

学校生活における児童生徒のマスク着用について

平素より、本市の教育活動に御理解と御協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

さて、標題の件について、マスクの着用は引き続き基本的な感染対策となりますが、熱中症への対応等、今後留意する点についてお知らせいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症につきましては、日々状況が変化しているため、必要に応じて変更が生じる場合があります。引き続き状況の変化及び、提供できる情報が入った場合はお知らせいたします。趣旨をご理解のうえ、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

記

- 1 熱中症防止の観点からマスクの着用が不要な場面
 - (1) 体育の授業
 - (2) 課外クラブ及び運動部活動

※会話を控え、お互いの距離を保ち密接とならないよう指導します。

- 2 人との距離を確保した上で、マスクの着用が不要な場面
 - (1) 登下校時
 - (2) 休み時間(屋外)
 - (3) 自然観察・写生活動等の教育活動
 - (4) 個人で行う読書や調べたり考えたりする学習(会話をほとんど行わない場合)

※会話をしながらの登下校が見込まれるお子様には、マスク着用を推奨します。